
FORMA PASSIVA



FORMA PASSIVA
• TO BE + PARTICIPIO PASSATO DEL VERBO PRINCIPALE (+ BY + AGENTE)

Per esempio:

Luca makes Pizza→ Pizza is made by Luca. 

➢Nella trasformazione dalla forma attiva alla forma passiva il complemento oggetto 
della frase diventa il soggetto della frase passiva, mentre il soggetto diventa 
complemento d’agente preceduto dalla preposizione «BY» (=da).

➢Normalmente il complemento d’agente non viene espresso quando il soggetto nella 
frase attiva è indeterminato (they, we, people, someone).

Per esempio:

They make these cars in Japan→ These cars are made in Japan.



FORMA PASSIVA

ATTIVA SOGGETTO VERBO OGGETTO

Luca makes Pizza

PASSIVA SOGGETTO VERBO AGENTE

Pizza is made by Luca



ATTENZIONE!

I VERBI CHE REGGONO UNA PREPOSIZIONE COME:

Listen to, look after, send for, care for, put off, pay for, speak of, laugh at ecc.

LA MANTENGONO ANCHE NELLA FORMA PASSIVA.

Per esempio:

We sent for a doctor immediately. → A doctor was sent for immediately.



FORMA NEGATIVA

LA NEGAZIONE SI FORMA FACENDO SEGUIRE IL VERBO ‘TO BE’ DA «NOT».

Per esempio:

These cars are not (aren’t) made in Japan. 



FORMA INTERROGATIVA

LA DOMANDA SI FORMA METTENDO IL VERBO ‘TO BE’ DAVANTI AL SOGGETTO.

Per esempio:

Are these cars made in Japan?

➢Quando la domanda inizia con le question words WHO/WHAT non si può 
omettere BY, che viene collocato alla fine della frase.

Per esempio:

Who invented the telephone? →WHO was the telephone invented BY?



LA FORMA PASSIVA SI USA:

• QUANDO LA PERSONA CHE COMPIE L’AZIONE (AGENTE) È SCONOSCIUTO, NON IMPORTANTE O OVVIO 
DAL CONTESTO.

Per esempio:  

My car was stolen yesterday (agente sconosciuto) (=La mia auto è stata rubata ieri)

• QUANDO L’AZIONE È PIÙ IMPORTANTE DI CHI LA COMPIE.

Per esempio: 

The criminal was sent to jail. (=Il criminale è stato mandato in prigione.)

• IN DESCRIZIONI DI PROCEDIMENTI O DI ESPERIMENTI SCIENTIFICI.

Per esempio:

…Then the biscuits are packed into containers. (=…Poi i biscotti vengono imballati in contenitori)

• PER IMPARTIRE ORDINI, ISTRUZIONI, REGOLAMENTI.

Per esempio: 

Smoking is not allowed in the hospital. (Fumare non è consentito nell’ospedale)

• PER RENDERE LA FORMA ITALIANA IMPERSONALE «SI».   

Per esempio: 

English is spoken here. (=Qui si parla inglese)



NELL’INGLESE COLLOQUIALE, SI PUÒ COSTRUIRE LA FORMA PASSIVA CON UNA 
FORMA DEL VERBO GET + PARTICIPIO PASSATO.

IN GENERE LO SI USA PER PARLARE DI QUALCOSA CHE CAPITA 
INASPETTATAMENTE O PER CASO. 

Per esempio:

She got hurt in the accident. (=Lei fu ferita nell’incidente.)

Tom’s camera got stolen at the station. (=La macchina fotografica di Tom fu 
rubata alla stazione.)



FORMA PASSIVA: Altri tempi e modi 

Verbo MAKE

FORMA ATTIVA FORMA PASSIVA

PRESENT SIMPLE MAKE/MAKES AM/IS/ARE MADE

PRESENT CONTINUOUS AM/IS/ARE MAKING AM/IS/ARE BEING MADE

PAST SIMPLE MADE WAS/WERE MADE

PAST CONTINUOUS WAS/WERE MAKING WAS/WERE BEING MADE

PRESENT PERFECT HAVE/HAS MADE HAVE/HAS BEEN MADE

PAST PERFECT HAD MADE HAD BEEN MADE

FUTURE SIMPLE WILL MAKE WILL BE MADE

FUTURE-GOING TO AM/IS/ARE GOING TO MAKE AM/IS/ARE GOING TO BE MADE

PRESENT INFINITIVE TO MAKE TO BE MADE

«-ING FORM» MAKING BEING MADE



FORMA PASSIVA CON I MODALI

PRESENTE PASSATO

MODALE + BE + PARTICIPIO PASSATO MODALE + HAVE BEEN + PARTICIPIO PASSATO

Per esempio:
LOOK AT THAT SUITCASE! IT MAY BE STOLEN.
(=guarda quella valigia! Può venir rubata.)

Per esempio:
LOOK AT THOSE PLANTS! THEY SHOULD HAVE BEEN WATERED.
(=guarda quelle piante! Avrebbero dovuto essere annaffiate.)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


